

子どもたちとグループに分かれて一緒にうたったりできたのが楽しかったです。うたうことが好きなんだなと子どもたちの姿を見て、すごく感じました。全員で一つのことをする時間と小グループに分かれてする時間とあって良かったです。小グループに分かれると子どもたちも集中していたような……。子どもたちって覚えるのが早いし、パワーがあるなと。古時計、もっともっとステキなうたになるよねと思いました。みなみちゃん、声きれいでした♪笑

子ども達の元気に圧倒された。一回ペアを組むとずっと来てくれるからかわいかった。歌詞もかなり覚えていたし、人の顔も憶えていたので記憶力がすごいなあとと思った。ただやっぱりやんちゃな子はハッスルして歌ってなかったりしてたから、どうすれば歌ってくれるのかなと思った。

テノールきてほしい。子ども達が元気。子ども達が来てからの交流(?)でつかれはててしまった。もっと歌ってもよかったかなと思う。いっこいっこくぎりをつけたらよいのかな?と子どものあつかいがむずかしい。

中学生とは全く違う様子に戸惑いましたが、思った以上に皆歌うし大したもんだよと思った。まだまだスキンシップを求めてくるあたり、すごく距離も近く、保育士の皆さん大変やなあ、と……。

普段いっしょに歌うことのない子どもたちと一緒に歌うことができとても楽しかったです。11月のバザーの本番が今から楽しみです。

名前忘れた……。たくさんいても小さいから部屋が狭くなかった。前回と同じ。